



Küchen von Beckermann und Hofemeier erhalten das Herkunftslabel „Möbel Made in Germany“

BAD HONNEF/HERFORD. Weitere Verstärkung für das RAL-Herkunftslabel „Möbel Made in Germany“: Die Unternehmen Beckermann Küchen GmbH und Hofemeier Einbauküchen GmbH mit Sitz in Cappeln bei Cloppenburg, die beide zur Horstmann-Group gehören, wurden mit ihren Möbelprogrammen für das Qualitätssiegel „Möbel Made in Germany“ zertifiziert. Der Kreis der Label-Inhaber umfasst damit aktuell 61 Hersteller, davon 19 Unternehmen aus der Küchenmöbelindustrie.

„Als Traditionshersteller möchten wir mit dem geographischen Herkunftsgewährzeichen ‚Möbel Made in Germany‘ unsere hohen Qualitätsmaßstäbe unterstreichen“, sagte Beckermann-Geschäftsführer Jürgen Gieseke anlässlich der Urkundenübergabe durch Jan Kurth, Geschäftsführer des Verbands der Deutschen Möbelindustrie (VDM). „Auf der Basis von mehr als 125 Jahren Erfahrung nutzen wir die modernsten technologischen Entwicklungen und integrieren aktuelle Markttrends in unsere Konzepte“, ergänzte Bernard Lampe, Geschäftsführer bei Beckermann und Hofemeier. Jan Kurth freute sich, „dass mit Beckermann und Hofemeier zwei weitere Anbieter hochwertiger und individueller Küchen zum ‚Möbel Made in Germany‘-Kreis hinzustoßen“.

Die Beckermann Küchen GmbH zählt zu den traditionsreichsten Herstellern der Branche. Heinrich Beckermann gründete das Unternehmen 1896 in Cappeln im Oldenburgischen Münsterland. Der heute 230 Mitarbeiter zählende Küchenmöbelproduzent unterhält ein Werk am Stammsitz, wo auf 17.500 Quadratmetern Produktionsfläche 18.000 Küchen im Jahr gefertigt werden. Dem Auslandsgeschäft kommt eine große Bedeutung zu: Die Exportquote liegt bei 67 Prozent und damit

**Verband der Deutschen
Möbelindustrie e.V.**

Geschäftsstelle Bad Honnef
Flutgraben 2
53604 Bad Honnef
Fon: +49 2224 9377-0
Fax: +49 2224 9377-77

Geschäftsstelle Herford
Goebenstr. 4-10
32052 Herford
Fon: +49 5221 1265-0
Fax: +49 5221 1265-65

info@moebelindustrie.de
www.moebelindustrie.de

Pressekontakt
Christine Scharrenbroch
Fon: +49 2224 9377-17
Fon: +49 5221 1265-17
c.scharrenbroch@moebelindustrie.de

Presse-Information

3. Mai 2023

Seite 2



 **die möbelindustrie**

deutlich über dem Durchschnitt der deutschen Küchenmöbelindustrie von 46 Prozent. Die Küchen werden maßgeblich innerhalb von Europa verkauft, aber auch nach Asien und in die Vereinigten Staaten geliefert. Der Vertrieb erfolgt über exklusive Fachhandelspartner.

Die Gründung von Hofemeier Einbauküchen erfolgte 1961 durch Wilhelm und Werner Hofemeier im westfälischen Bünde. Seit 2001 gehört Hofemeier zur Horstmann-Group. Im Jahr 2006 wurde die Produktion zum Schwester-Unternehmen Beckermann Küchen nach Cappeln verlagert.

Das junge Herkunftslabel „Möbel Made in Germany“ steht mit seinen strengen Prüfkriterien für Qualitätsmöbel aus deutscher Produktion. Das Label wurde vom VDM gemeinsam mit dem renommierten Deutschen Institut für Gütesicherung und Kennzeichnung (RAL) entwickelt. Die Kriterien besagen, dass Konstruktion, Montage und Qualitätsprüfung der Möbel in Deutschland erfolgen müssen. Zudem muss der für die Qualität relevante Herstellungsprozess überwiegend in Deutschland stattfinden. Die Deutsche Gütegemeinschaft Möbel (DGM) überwacht die Einhaltung der Kriterien im Auftrag des VDM.

Foto: VDM-Geschäftsführer Jan Kurth überreicht die Urkunde für „Möbel Made in Germany“ an Jürgen Gieseke und Bernard Lampe, die Geschäftsführer von Beckermann Küchen und Hofemeier Einbauküchen (von links nach rechts). Bild: VDM

**Verband der Deutschen
Möbelindustrie e.V.**

Geschäftsstelle Bad Honnef

Flutgraben 2
53604 Bad Honnef
Fon: +49 2224 9377-0
Fax: +49 2224 9377-77

Geschäftsstelle Herford

Goebenstr. 4-10
32052 Herford
Fon: +49 5221 1265-0
Fax: +49 5221 1265-65

info@moebelindustrie.de
www.moebelindustrie.de

Pressekontakt

Christine Scharrenbroch
Fon: +49 2224 9377-17
Fon: +49 5221 1265-17
c.scharrenbroch@
moebelindustrie.de